



Le 24 septembre 2018

## Les brèves

- Le prix de la livre d'uranium (combustible nucléaire) s'est hissé au-delà des 27 dollars. Il a ainsi gagné plus de 30% depuis la mi-avril et atteint son plus haut niveau en plus de deux ans. L'on rappellera cependant qu'après la catastrophe nucléaire au Japon (2011), le cours de cette matière première avait reculé de plus de 70 à moins de 20 dollars. (Initié de la bourse)
- Avec l'unique usine de conversion de l'uranium en Europe, Orano entend rester le leader mondial dans ce domaine malgré l'appétit de la Chine. Un pays partenaire, mais néanmoins concurrent qui mise autant sur les énergies renouvelables que sur le nucléaire. Un marché dont les prix ont doublé au cours de ces derniers mois, ce qui confirme la stratégie française de maîtriser l'ensemble de la chaîne du combustible. Une maîtrise qui évite une dépendance étrangère et qui se révèle profitable en termes de retombées économiques. (Le Journal Economique)
- EDF devra de nouveau consulter le Comité Central d'Entreprise (CCE) sur la construction de deux réacteurs EPR dans le cadre du projet Hinkley Point C (HPC), au Royaume-Uni, a annoncé le 12 septembre le CCE dans un communiqué. Ce dernier avait saisi la justice en juin 2016 afin de solliciter la remise d'informations complémentaires sur ce projet. La cour d'appel lui a donné raison, jugeant qu'EDF n'avait pas communiqué aux élus du personnel une « information objective, précise et complète à la hauteur des enjeux techniques et financiers soulevés par le projet HPC » (L'Usine Nouvelle).

## Réunion sur la projection conventionnelle

SUD tiendra, en présence de son avocate, une réunion sur la procédure prud'homale que nous soutenons. Chaque salarié concerné par la projection conventionnelle, et qui en conteste l'application, est le bienvenu.

**La réunion aura lieu le 1er octobre 2018 à 17h30 au RDC de la maison des syndicats de Cherbourg.**



Pour toutes vos questions : [sud.anc.lahague@gmail.com](mailto:sud.anc.lahague@gmail.com) et [www.sudhague.fr](http://www.sudhague.fr)



# **Le 9 octobre, ensemble à la conquête d'un autre avenir !**

Nos salaires, pensions de retraite et minima sociaux stagnent et les dividendes versés aux actionnaires, multipliés par 5 en 30 ans, flambent !

En une décennie, les 10 plus riches fortunes françaises ont vu leur patrimoine quadrupler alors qu'il faut 6 générations à une famille pauvre pour atteindre le revenu moyen.

Les annonces gouvernementales et les contre-réformes successives ne font qu'amplifier le creusement de ces inégalités : une large majorité de la population juge injuste et inefficace la politique du gouvernement au service exclusif des intérêts patronaux.

La journée de mobilisation et de grève interprofessionnelle du 9 octobre à l'appel de la CGT, FO, Solidaires, FIDL, UNEF et UNL est le moment pour toutes et tous, salarié-e-s, retraité-e-s, privé-e-s d'emplois, lycéen-ne-s et étudiant-e-s d'exprimer le refus de cette politique détruisant brique par brique notre modèle social. C'est aussi le moment de transformer les attentes en une expression forte des revendications ; du lieu de travail à la rue.

## **Il est urgent de revendiquer :**

- une augmentation des salaires, des pensions et des minima sociaux pour gagner du pouvoir d'achat ;
- la réalisation concrète de l'égalité professionnelle entre les femmes et les hommes ;
- un service public de proximité pour toutes et tous qui mette fin aux inégalités territoriales et sociales ;
- l'arrêt des réformes régressives visant la casse des droits collectifs et les mécanismes de solidarité. Celles-ci favorisent l'émergence d'une logique de chacun pour soi inégalitaire où l'on ne reçoit qu'à la hauteur de ses moyens et non plus en fonction de ses besoins : remise en cause des conventions collectives et des statuts, réforme des assurances maladie et chômage, retraite ;
- le droit à la retraite à taux plein pour tous les salariés, dès l'âge de 60 ans et en deçà pour les travaux pénibles ;
- l'égalité d'accès à l'éducation et à la formation pour faciliter l'insertion des jeunes dans la vie active et la fin d'une logique de sélection aveugle du plus jeune âge jusqu'à l'université via Parcoursup ;
- une vraie politique d'investissement ciblée notamment sur les enjeux environnementaux qui assure l'avenir des générations futures.

**Dans chaque entreprise, dans chaque administration, sur les lieux d'études, dans les lieux de vie, ensemble le 9 octobre, il est grand temps de nous faire entendre pour que le progrès social soit au rendez-vous !**